

001865

Santiago, Enero 8 de 1976.-

Gual,

Señor  
Horacio Hernández A.  
Valparaíso.-

Estimado amigo:

Infinitamente le agradezco el envío del magnífico artículo que usted ha publicado en "El Mercurio" de Valparaíso, en recuerdo de mi querida amiga Vivian Schwartz.

Usted ha trazado un justo retrato de lo que ella fué: una funcionaria de extraordinarias condiciones y de una modestia que las hacía resaltar más aún.

La vida fué injusta con ella y su muerte fué para mí una dolorosa sorpresa. Hacía varios años que había dejado de visitarme, cuando todavía trabajaba en la ALALC.

Con el mayor afecto lo saluda su amigo,

Jorge Alessandri R.